

石川友意君 先程、長女が男児を無事出産しました。とうとう「ジジ」になりました。

横田加代子君 三条信用金庫東支店にて木目込み人形展示会を今日より致しました。機会がございましたらぜひごらん下さいませ、ごうかです。

梨木建夫君 駒形さんの隣に座ってしまいましたので…。何とかコメント賞をと思いましたが良いアイデアが浮かばず残念。次回にと思いましたが多分「ダメで賞」です。

阿部勝子君 本日は早退させて頂きます。（私用の為、本当に申し訳ございません）

米山忠俊君 駒形委員長に協力して。

落合益夫君 BOXに協力。

堀川正幸君 BOXに協力！

佐藤義英君

丸山達夫君

安田貞夫君 BOXに協力

樋口金占君 BOXに協力

外山晴一君

駒形実君 BOXに協力。

#### 米山奨学会：

高橋彰雄君 私の4番目の娘で、米山奨学生として長岡に住んでいます。

佐藤啓策君 フェブリ・アンドリアニさん、ようこそいらっしゃいました。

\* 4月のコメント賞は渕岡会長です

#### 米山奨学生紹介： 高橋カウンセラー

私の4番目の娘です。「フェブリ」と読んでいます。さんは付けません。14日に新潟で生まれました。当年32歳、インドネシアから参りました。今3歳の女の子がおります。旦那さんも一緒に長岡技術大学に米山奨学生として留学しています。長岡の希望ヶ丘の市営住宅に家族3人で住んでいます。2人で大学に通って勉学に励んでいます。娘は通称「チャチャ」と言いますが、名前は忘れました。ダイヤモンドで成功するという意味があるそうです。可愛い女の子でした。1年間ですが宜しくお願ひします。

#### フェブリ アンドリアニさん

皆さんこんにちわ。インドネシアから来ました。日本に来る前にインドネシアの横川電機で技術者として4年くらい働いていました。

長岡技術大学経営情報工学専攻で修士1年生です。研究テーマは分散制御システムのアプリケーションです。これから1年宜しくお願いします。

#### 家庭会合報告会：

##### 8日 木宮 隆会員

小林年度は地区では中條年度であります。その為、財団・米山に対し目標額の200%達成を当クラ

ブの目標に設定するとの小林会長からの強い要請がありました。200%達成の為には特定の人の寄付に依存するのではなく、クラブ会員が一丸となり各自に応分の負担をお願いしていくことが大切との意見がありました。

#### 9日 早川瀧雄会員

会長幹事・国際奉仕・R財団・米山奨学・職業奉仕・社会奉仕・新世代奉仕・クラブ奉仕（A）会報・雑誌・広報・資料の各委員会（18名）でロイヤルホテル6階で開催されました。

小林会長エレクトは次年度の方針を述べられ、特に中條ガバナー年度ですので財団・米山奨学は200%を目標で絶大なるご協力を願いしたいと述べられました。

#### 11日 外山裕一会員

小林年度で親睦活動委員長を仰せつかりました。何とか出来る範囲内で頑張ろうと思っています。入会させてもらって1年半余りですが、進行は解ってきたのですが何がどうかと言うことは頭の中で数十%位しか把握できていなくて、こんな大役を仰せつかったのは心苦しいのですが来年度に向けて頑張っていきたいと思っております皆さんに多大な迷惑を掛けることもあるかと思いますが宜しくお願いします。

家庭会合の時は色々、お話を出していましたが私にとっては非常に難しいことがいっぱいでした。私の出来る範囲で協力させていただこうと思っています。

#### 12日 石川友意会員

私は、家庭会合最終日に次年度クラブ会報の委員として出席させていただきました。

小林次年度会長より、会長方針の発表があり、大変具体的な目標が示されました。

特に次年度は中條ガバナー年度でもあり、会員増強をはじめとした財団、米山等、ガバナー輩出クラブとして、クリアーラインを示す事柄が多くなり、その為にクラブ全会員で団結し、力を合わせて行かなければと、つくづく実感した会合がありました。

バイタリティー溢れる小林会長、本間幹事のことですから、必ず目標を達成できると信じておりますし、又、楽しい年度となる予感が致しております。みんなで協力して行きましょう。

#### 小林会長エレクト

4日間にわたりました家庭会合も皆さんのご協力で無事終わらせていただきました、お礼申し上げます。

4日間ともロイヤルホテルさんを会場に使わせていただきましたが、石川社長のお心遣いで毎日違うメニューの食事を用意していただきました。心づくしに感謝申し上げます。私は農民の出でするので、温かいご飯と味噌汁と“こうこ”があれば毎日同じ物でいいのにかまいませんと言っておりました。3日目にお素麺が出てきました。大変気の利いた冷や麦でいいなと思っておりましたが、実は私の嫌いな梅素麺でして私にとってはありがた迷惑でした。梅のつくものは私の身体に全く合いませんのでこの素麺だけは残念だったなと思っています。

1日目に私の方針という形で聞いていただきましたが、皆様のご意見の中で大切な指針を1つ忘れ